



Conférence de l'église locale Francophone Bethlehem

ANNÉE ECCLESIASTIQUE 2016-2017

SAMEDI 20/08/2016

« Mois de l'Éternel » : une innovation introduite à l'église locale francophone Bethlehem

La conférence de l'église locale francophone Bethlehem s'est tenue ce samedi 20 Août 2016 au siège de cette église dans le district Kindu Sud de la conférence annuelle du Congo Est, Région épiscopale du Congo Est. Objectif de ces assises, faire une évaluation des activités menées durant la dernière année ecclésiastique, réfléchir sur les perspectives pouvant faciliter une bonne marche de l'église locale durant cette année ecclésiastique. La conférence a commencé par un culte d'ouverture.



Rédaction :

Frère Chadrack Tambwe
Londe

Contacts :

+243814479335

+243852881888

+243972494788

chadracktambwe@gmail.com

Facebook :

[Fb.com/sermondudimanche](https://www.facebook.com/sermondudimanche)

Web site :

sermondudimanche.wordpress.com

« A tout problème, réunissons-nous, réfléchissons et sortons des résolutions » c'est le sujet développé par le Pasteur Felix OKENDE, officiant du culte d'ouverture. Il a tiré son sermon dans l'évangile selon Jean 11 :47-54. Ce passage Biblique explique comment les

principaux sacrificateurs et les pharisiens assemblèrent le sanhédrin,

« A tout problème, réunissons-nous, réfléchissons et sortons des résolutions »

pour comploter comment crucifier Jésus-Christ, car il avait fait beaucoup de miracles.

Pasteur Felix OKENDE a voulu démontré que c'est dans une assemblée que les gens réfléchissent. Les principaux sacrificateurs et les Pharisiens ont sorti des résolutions pour arrêter et sacrifier Jésus-Christ,

Suite à la page 2

Suite de la page 1.

mais dans notre église locale nous nous réunissons afin de sortir des résolutions pour l'avancement de l'œuvre de Dieu.

« L'assemblée est souveraine, c'est elle qui doit décider et arrêter des résolutions pour notre église cette année ecclésiastique »

renchérit-il.

Une vingtaine de conférenciers ont pris part à ces assises. Parmi les participants, on a noté la présence du chef de bloc, des responsables des agences et département des églises et sages de l'église.

Dix comités réunis en trois commissions ont tour à tour présenté des informations et recommandations sur les activités de l'église. La Commission A était composée du comité des papas, des mamans et celui des jeunes ; la commission B qui porte

Mieux vaut pour toi ne point faire de vœu, que d'en faire un et de ne pas l'accomplir.

Ecclésiaste 5:4

Restitution des travaux en commission (Frère Joël LOPE-MA, Secrétaire du comité littérature)



A Droite Révérende Kombe Atumishi, Pasteur Titulaire de l'église locale Bethlehem

sur l'évangélisation, croissance, vie de l'église, culture et musique avait le comité de l'éducation chrétienne, celui des finances

et budget ainsi que le comité de l'église et société ; enfin la commission C'était composé du comité de développement et agro-pastoral, celui de l'histoire de l'église et patrimoine ainsi que le

comité de littérature.

A l'issue de la plénière, les conférenciers ont adopté d'une manière consensuelle les résolutions suivantes financières et celles liées au comportement des fidèles.

Quelques résolutions de la conférence:

- Le mois de l'Éternel : contribuer chaque dimanche à travers les offrandes ;
- Chaque fidèle doit songer à soutenir financièrement les activités de communication visant à produire sur dépliant le sermon de chaque dimanche ;
- Pour faciliter la réalisation des prévisions budgétaires, 50 000 CDF c'est le montant que désormais les fidèles se forceront de
- Se référant aux résolutions de la dernière conférence annuelle, il a été relayé que chaque Chrétien contribue 10\$ chaque année ecclésiastique pour la construction de l'église ;
- Chaque fidèle doit penser au panier d'entraide ;
- Penser à nourriture les

« Lorsque tu as fait un vœu à Dieu, ne tarde pas à l'accomplir, car il n'aime pas les insensés: accomplis le vœu que tu as fait. »

Ecclésiaste 5:3



Travaux en commission (la JPC entrain de faire l'évaluation de ses activités) Photo Frère Célestin

pasteurs en leur offrant mensuellement des présents ;

- Le Chef Laïc et son conseil devront commencer à visiter 4 fois par an chaque ménage des fidèles.

Au cours de la conférence locale de l'église Bethlehem, le mandat des responsables des agences et département a été renouvelé.



Les Membres de l'église locale Bethlehem (Photo Judith Osongo/Aug. 2016)

Pourquoi cette revue ?

« les paroles s'envolent, mais les écrits restent » dit un proverbe. Au delà du Journal de la Conférence, en prenant cette initiative, notre souci est de permettre à tous les Chrétiens d'avoir l'essentielle de la conférence de l'église locale et de se souvenir des résolutions prises.

Rédaction :

Chadrack Tambwe Londe

+243814479335

+243972494788

+243852881888

t.chadrack@yahoo.fr

chadracktambwe@gmail.com



Cette revue est disponible sur Internet :

www.sermondudimanche.wordpress.com

En visitant notre page web, n'oubliez pas de vous enregistrer à notre newsletter pour recevoir chaque semaine des publications de ce genre.

Suivez-nous sur Facebook :

www.facebook.com/sermondudimanche

N'oubliez pas d'aimer notre page ou en inviter des amis pour accroître sa popularité sur Facebook.

« Toute œuvre humaine ne manque pas d'imperfection. Prière à nos lecteurs de ne pas nous en tenir rigueur. Des remarques ou des suggestions peuvent éventuellement nous être faites. »

Le Rédacteur